



Appel à candidatures - Administrateurs au sein du Conseil d'administration de la Fondation Héma-Québec

Partenaire stratégique d'Héma-Québec depuis 25 ans, la Fondation Héma-Québec est à la recherche de nouveaux administrateurs et administratrices pour le conseil d'administration (CA) de la Fondation. 2 postes sont vacants.

La Fondation contribue à renforcer la chaîne humaine sur laquelle s'appuie Héma-Québec en finançant les activités de recrutement de donneurs de produits biologiques et en finançant des projets spéciaux et d'achat d'équipement de pointe essentiel à l'organisation, au bénéfice de receveurs et de leur famille partout au Québec.

La Fondation organise également des événements, activités-bénéfice, collectes de fonds, appels au don en argent auprès de particuliers, de fondations privées et d'entreprises.

Profil recherché

- Voir document profil membre CA.
- Critères particuliers pour postes vacants en juin 2025:
 - Titre légal pour un poste souhaité
 - Au moins un poste pour adéquatement refléter la représentativité régionale ainsi que la diversité culturelle de la société québécoise.
 - Au moins une femme pour tendre à la parité.

Modalités de candidature

Les candidats doivent soumettre leur dossier comprenant :

- Un CV détaillé mettant en avant leur expertise et leur parcours.
- Une lettre de motivation expliquant leur intérêt et contribution possible à la fondation.
- Toute autre pièce pertinente (références, réalisations passées, etc.).



Les candidatures doivent être envoyées par courriel à nadinelalande1@gmail.com, avec l'objet : « Candidature – Administrateur Fondation Héma-Québec ».

Nous ne contacterons que les candidats retenus. Pour toute question, veuillez contacter Nadine Lalande, VP au CA, au même courriel.